

„Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das wir Dich sehen können, wann immer wir wollen.“

Elfriede Eichhorn

Herzlichen Dank sagen wir auf diesem Wege allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Art und Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Regiomed Klinikum Hildburghausen
- dem Caritas Altenpflegezentrum Hildburghausen
- der Volkssolidarität Hildburghausen
- der Praxis Dr. M. Seyffert
- der Gärtnerei Stüllein für den wunderschönen Blumenschmuck
- Herrn Pfarrer Dede für seine einfühlsamen Abschiedsworte
- dem Bestattungsinstitut Pietät für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier

Elisabeth Eichhorn
im Namen aller Angehörigen

Hildburghausen, im März 2021